

Fahrt nach Crémieu 9.-12.05.2024

Am Himmelfahrtstag, den 9. Mai 2024, reiste eine Gruppe des Hüttenberger „Freundeskreises Crémieu“ unter der Leitung der Vorsitzenden Monika Wadakur in die französische Partnerstadt. Hier wurde sie von Philippe Cartier, dem Vorsitzenden des Partnervereins „Les Amis de Hüttenberg“ und dem Bürgermeister Alain Moyne-Bréssand begrüßt. Nach einem Willkommenssnack verbrachte man den Abend dann in den Gastgeberfamilien bei einem reichhaltigen französischen Abendessen.

Freitag, der 10. Mai war einem interessanten Ausflugsprogramm gewidmet. Zunächst wurde in Cerdon de l'Ain eine historische Kupferschmiede besichtigt. Die Mittagspause verbrachte die Gruppe mit ihren Gastgebern in einem Restaurant mit herrlicher Aussicht mit einer leckeren Mahlzeit. Anschließend wurde eine alte Seidenspinnerei in Jujurieux besucht. Eine Weindegustation rundete den abwechslungsreichen Tag ab, der wieder mit einem gemütlichen Zusammensein in den Gastfamilien endete.

Nach einem freien Vormittag am Samstag, den 11. Mai, den man mit Stadtbesichtigungen oder Einkäufen füllte, traf man sich am Nachmittag im Festsaal der Nachbargemeinde Annoisin-Châtelan zu einem gemeinsamen Picknick und gestaltete dort den Nachmittag mit einem Pétanquespiel. Am Abend hatten die französischen Gastgeber dann ein festliches Essen vorbereitet, das keine Wünsche offenließ.

Dieser harmonische und abwechslungsreiche Besuch endete dann am Sonntag, den 12. Mai mit der langen Heimfahrt nach Hüttenberg. Mit einer Vorfreude auf die nächste Begegnung verabschiedeten sich die Hüttenberger von ihrer gastfreundlichen Partnerstadt Crémieu.



Foto: Stephan Stein